



61.000 estudiantes y 8.000 profesores y personal de educación están llamados hoy a la huelga

Están programadas dos manifestaciones en la ciudad a las 13 horas y a las 19.30

M.D. | SALAMANCA

61.000 estudiantes y más de 8.000 profesores y personal de educación están llamados hoy a secundar la huelga contra la Lomce y los recortes. 28.000 de los alumnos pertenecen a la Universidad de Salamanca, mientras que los otros 33.000 corresponden a los estudiantes de centros públicos de enseñanzas no universitarias. A diferencias de ayer y el martes, donde hubo huelga estudiantil a partir de 3º de la ESO —y cuyo seguimiento

osciló entre el 15% de la ESO y el 22% de FP según la Junta— en el día de hoy también afectará a Infantil y Primaria, ya que la Confederación de Padres, Ceapa, ha pedido a los progenitores que no lleven a sus hijos a clase. En cuanto al personal, 4.000 maestros y profesores de centros no universitarios están llamados a la huelga, al igual que los 3.000 trabajadores de la Universidad entre docentes, personal investigador y administrativo-laboral.

A diferencia de la última huelga en educación, en esta ocasión el paro está secundado también por los sindicatos CSIF y ANPE, que piden modificar la redacción actual de la Lomce e incluso retirar algunas medidas que generan el rechazo de la comunidad educativa. Incluso sindicatos de la concertada como USO también apoya la huelga, debido a que la Lomce supedita el convenio colectivo del sector al visto bueno de las comunidades autónomas y su capacidad

presupuestaria.

Además de acudir a clase, las protesta contra la nueva ley educativa y los recortes se harán visibles en dos protestas. Una saldrá a las 13 horas desde el campus Miguel de Unamuno hasta Gran Vía, y la segunda a las 19.30 desde la plaza de la Constitución hasta Plaza Mayor.

La Junta garantizó ayer la apertura de todos los centros públicos al establecer los servicios mínimos.